
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和２年８月６日 午後４時３０分 から 

 令和２年８月６日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 副会長以下５名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、山田警部交番所長、 

稲築警部交番所長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、署付警部、総務第一係長（事務局） 
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【副会長挨拶（要旨）】 

 「数十年に一度」と言われる規模の水害が、毎年のように発生している現状を踏 

まえると、「災害は忘れたころにやってくる。」ではなく、「災害は忘れる暇なくや 

ってくる。」という危機感を持っていなければならない感がする。 

 本格的な夏を迎え、また新型コロナウイルス感染症の拡大は未だ予断を許さない 

といった厳しい状況の中、署長以下署員にあっては、日頃から管内の治安維持のた 

め昼夜を問わず各種活動をしていただき、感謝申し上げる。 

 本日は、よろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 平素から、警察活動の各般にわたって御理解と御協力を賜り、心から感謝申し上

げる。 

 本日は、令和２年上半期における管内治安情勢についての報告の後、先般の豪雨

に関して、当署管内の被害状況やその対応等について説明することとしているの

で、委員の皆様には忌憚のない御意見、御要望をお願いする。 

 

【議事】 

１ 令和２年上半期中における管内の治安情勢について（生活安全課長・交通課長） 

  管内の犯罪発生状況等 

  少年補導、検挙状況 

  ニセ電話詐欺被害状況 

  福岡県の交通事故発生状況 

  管内における交通事故の主な特徴 

２ 災害対策について（交通課長・警備課長） 

    管内の発生状況と交通規制等の対応についてパワーポイントにより説明 

 

【質疑応答】 
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○ 委員から、「災害発生時の医療・介護の連携に関して、特に水害等発生時に要 

 介護者をいかに安全に他の施設等に移動させるか等が課題となっている。現状と 

 しては、職員間のみで、ＳＮＳ等を利用して施設の安全性や道路の冠水情報等を 

 情報共有している状況であるが、こういった際に警察に情報共有の場に入っても 

 らい、警察から情報提供してもらうことは可能か。」旨の質疑があり、警備課長 

 から、「災害の規模にもよるが、行政と連携として情報発信の窓口となり、対応 

 することは可能である。」旨の回答があった。 

  

○ 委員から、「管内の小・中学校は明後日から夏休みに入ることから、子どもた 

 ちの安全・安心の確保のため、引き続き地域における見守り活動をお願いする。」    

 旨の要望があった。 

  

○ 委員から、「先日、知人が金融機関において預金を引き出そうとした際、その  

 金額が多額だったのか、金融機関の職員がその知人に了承を得た上で警察に通報 

 し、その後駆けつけた警察官から、一定時間使途理由等について事情を聞かれた 

 という話を聞いたが、何か通報基準等が設けられているのか。」旨の質疑があり、  

 生活安全課長から、「全国的なニセ電話詐欺等の発生を受けて、被害防止のため、 

 金融機関に対して預金を引き出そうとしている方の年齢やその金額が高額であ 

 ることを判断基準として、警察に通報を依頼している。通報を受けた際は、警察 

 官が必ず現場に赴き、預金を引き出そうとしている方が本当に犯罪被害に巻き込 

 まれていないか、時間がかかる場合があるかもしれないが協力をいただき、事実 

 確認をさせてもらっている。」旨の回答があった。 

 

【署長総括】 

 署長から、「活発な御意見をいただきお礼申し上げる。現在当署では、あおり運

転に対処するためにドライブレコーダーの装着、及び事故抑止のために店舗駐車時

におけるバック駐車の励行を強く推進していることから、機会があれば委員の皆様

からも地域の方にアドバイスをお願いする。」旨の総括があり、会議を終了した。 

 

【閉会】 

 以上で、嘉麻警察署協議会を閉会する。 
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